
Betreff
Nutzung der Lieferzonen, Befahrung der Fußgängerbereiche und Verkehrsberuhigung

Mittlerweile  ist  es  zur  Regelgeworden,  in  den  Lieferzonen  PWKS  dauerhaft
abzustellen  bzw.  diese  für  den  Einkauf  zu  nutzen.  Dies  trägt  nicht  zu  einer
Verkehrsberuhigung  bei  und  entspricht  meines  Erachtens  nicht  dem
ursprünglichen Gedanken. Daher stelle ich die Forderung, die Nutzung dieser
Flächen eindeutig zu regeln und Verstöße zu ahnden.
Es  gibt  genügend  Parkmöglichkeiten  in  Parkhäusern  oder  in  Parkzonen,  dass
diese  Flächen  freigehalten  werden  können!
Ein weiterer Punkt ist, dass es ebenso Usus geworden ist die Bereiche, die als
Fußgängerzone ausgeschildert sind einfach zu durchfahren.
Auch hier sollte das Ordnungsamt rigoroser vorgehen.
In  der  Planeggerstr.  und  Agnes-Bernauer-Str.  sind  30  km/h  Zonen  eingeführt
worden.  Zum  Teil  leider  nur  zwischen  07.00  bis  18:00  Uhr.  Wünschenswert
wäre  es  über  die  ganze  Planeggerstr.  und  Agnes-Bernauer-Str.  diese
Verkehrsberuhigten  Zonen  auszuweiten  und  auch  regelmäßig  die  Einhaltung
zu  überwachen,  da  die  Lärmbelastung  als  störend  empfunden  wird.

Antrag zum Themengebiet Verkehr


